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编号：2014-01 

投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

远策投资管理有限公司、长江证券股份有限公司、源乘投资管

理有限公司、招商基金管理有限公司、华富基金管理有限公司、

中信证券股份有限公司、中再资产管理股份有限公司 

时间 2014年 2月 21日 

地点 湖南省长沙市车站北路 459号证券大厦 10楼公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 
陈志新 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

问问问问：：：：2013-2014年主要品种推广情况年主要品种推广情况年主要品种推广情况年主要品种推广情况  

答：本公司销售季节从上年 9月开始，年前主要收取定金，春

节前发货给经销商，春节后经销商发货给终端。上年本公司就

主要品种做了大量的示范工作，从经销商拿种子的积极性和定

金收取情况看，目前主营业务为增长趋势，其中“Y两优 1号”

等老品种增长幅度不大，新品种本销售季节量增速较大，本销

售季节符合预期。 

问问问问：：：：种子价格和制种成本是否变化种子价格和制种成本是否变化种子价格和制种成本是否变化种子价格和制种成本是否变化？？？？ 

答：行业内制种成本均有上升，主要是由于去年天气状况引起

减产，制种总量减少，单位成本上升。目前不同产品售价不同，

老品种未涨价，新品种与同类型品种相比有一定提价，产品毛

利率有所上升。 

问问问问：：：：水稻每亩用种量水稻每亩用种量水稻每亩用种量水稻每亩用种量大概多少大概多少大概多少大概多少？？？？ 

答：根据不同品种、不同种植方式有不同用种量，平均约为每



亩 1公斤左右。 

问问问问：：：：公司开年后是否有感觉种子打假的力度公司开年后是否有感觉种子打假的力度公司开年后是否有感觉种子打假的力度公司开年后是否有感觉种子打假的力度在加强在加强在加强在加强？？？？ 

答：现在主打玉米品种“隆平 206”假种子也不少，本公司每

年在维权方面要花几百万元。对于玉米种子打假来说，由于玉

米种子生产很集中，都在新疆和甘肃等地区，有经验的工作人

员可以通过去田间观察发现制假情况，打假成本略低。对于水

稻种子打假来说，水稻种子制假更加容易，因为制种范围太广，

本公司打假难度更大。 

问问问问：：：：安徽隆平安徽隆平安徽隆平安徽隆平的的的的““““隆平隆平隆平隆平 206””””如何如何如何如何保持保持保持保持竞争竞争竞争竞争力力力力？？？？网络营销情况网络营销情况网络营销情况网络营销情况

如何如何如何如何？？？？ 

答：“隆平 206”是一个不错的品种，其目前竞争优势是营销

工作做得很好，采用无柜台方式销售，即先收取农户定金，再

根据定金安排生产。网络销售也是一种新型营销模式，但大面

积没有铺开。 

问问问问：：：：新品种推进速度新品种推进速度新品种推进速度新品种推进速度如何如何如何如何？？？？新品种储备新品种储备新品种储备新品种储备情况如何情况如何情况如何情况如何？？？？ 

答：目前本公司商业化育种模式已发生变化，品种配组数量巨

大，居全国第一。去年开始，农业部给予本公司较大支持，品

种审定指标增多；绿色通道制度今年估计会落地。从品种储备

来看，部分品种进入成熟期，新品种未来 3-5年会成为主打品

种，且不排除大组合的出现。 

问问问问：：：：公司公司公司公司后期是否会有更大的增长后期是否会有更大的增长后期是否会有更大的增长后期是否会有更大的增长？？？？ 

答：首先，本次重大资产重组的业绩承诺是最低目标；其次，

目前本公司处于“调整期、布局期、快速发展期”三期并存的

特殊时期。本公司目前剥离延伸产业短期对业绩有影响，但长

期来看是为主业更健康快速发展。国家种业扶持政策在出台，

国家对本公司的期望较高，从产业核心人员和股东层面都希望

把本公司做大做强。此外，本公司与其他主要种业企业合资设

立了华智生物，注册资金为 3亿元。该公司主要从事生物育种

研究，3 年内不可能产生效益，3-5 年后才可能出效益，但这

个布局我们必须做，才有可能拥有国际竞争力。 

问问问问：：：：兼并重组步伐兼并重组步伐兼并重组步伐兼并重组步伐是否会加快是否会加快是否会加快是否会加快？？？？ 



答：我们也希望兼并重组的步子能够迈得更大，但这还要看机

会是否合适。 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2014年 2月 21日 

 


